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充実した仲間づくり研修  クラスマッチ練習 ＆ 合唱練習 

・昨日は、研修のまとめ学習の 1日でした。「個人のまとめ」シートの他に「3つのコースの
まとめ」を行いました。二つの班で協力して「おすすめポイント」を掲示します。早いクラ
スは、3つのコースの発表まで終了したということです。 

・発表の様子を見学しましたが、一人一人が考えをきちんとまとめて、 
自分の言葉で発表しているところが素晴らしいと思いました。聴く 
側の態度も良く、集中してうなずきながら聞いていました。 

・個人のまとめは廊下の掲示コーナーに、各コースのまとめ用紙は、 
廊下の壁に掲示します。他のクラスのまとめレポートも是非見て 
地域の素敵なところをたくさん発見しましょう。 

＊＊＊仲間づくり研修の振り返りより＊＊＊ 
 
仲間づくり研修では、友達の優しさに気づいた

り、知っているようで知らない、自分が住んでい
る地域の歴史に触れたりすることができ、「再発
見」ができました。（見学先で）住職さんの説明
を受けている時に、自然と前にいた人たちが後ろ
まで見えるように前に座ってくれたので助かりま
した。こういう、他の人を気遣ってくれる人がい
るから、希望学年は成り立っていると実感しまし
た。   ～ 中 略 ～ 
私も他人に気遣いができる人になりたいです。

また、自分が住んでいる地域の歴史など。知って
いるようで知らない事を再発見できました。 

これは、昨日のある人の日記の一部で

す。仲間づくり研修の振り返りをノート 1ペー

ジにびっしり書いてありました。中学生にな

って、新しい仲間と一緒に活動しながら、気

づいたり感謝したり、素直な発見がたくさん

あったようです。充実した研修になったこと、

うれしく思います。 

 

 

今日は、JRC（青少年赤十字）加盟登録式や地域の「東沢古道保存会」の方からお話を聞く会がありました。

いずれも、生徒会で行っているボランティア活動や 6月末に予定されている「体力別遠足」につながる、大切

なお話でした。学校で学ぶ各教科の授業と同じくらい、とても大事なお話をたくさん聞くことができて、これから

の一中での生活、いや、これからの人生で「何を大切にして生きていくのか」を考える時間となりました。各講師

の先生方に感謝を申し上げたいと思います。ありがとうございました。 


